

22. November 19

Nr. 109.

Zunächst melde ich Ihnen, dass Herr von Prott von seinem Urlaub vorgestern zurückgekehrt ist. Von Deutschland aus hat er England besucht und ist sodann mit kurzem Aufenthalt in Rom direct zurückgekommen. In Brindisi musste er einige Tage bleiben, weil dem von Triest kommenden Lloyddampferin Griechenland eine elftägige Quarantaine auferlegt war. Er musste deshalb einen griechischen Dampfer abwarten. Die Quarantaine ist übrigens jetzt wieder aufgehoben.

Sodann kann ich Ihnen mitteilen, dass ich meine Vorträge vor den Monumenten Anfang November begonnen habe. Neben den allgemeinen Vorträgen, die ich jeden Sonnabend halte und an denen auch mehrere Damen teilnehmen, halte ich noch besondere Vorträge allein für die deutschen Archäologen.

Der erste Sekretär:

D.

An das Generalsekretariat
in Berlin.